

Dietmar Saschowa 65 Jahre



Am 8. August 2024 feierte Dietmar Saschowa seinen 65. Geburtstag. Zuhause ist er mit Tieren aufgewachsen und auf Ausstellungen wurde sein Interesse für Rassegeflügel geweckt. Schon mit 10 Jahren bekam er seine ersten Tauben, Weiße Wirtschaftstauben, wie die Mittelhäuser damals noch hießen und wurde Mitglied des KTZV Sielow. Später züchtete er auch Elsterkröpfer und Englische Großkröpfer, die da im Freiflug noch sehr zuchtfreudig waren. Dann kamen Show Homer, Giant Homer, Französische Bagdetten, Römer, Ungarische Riesentauben und Montauban in die Schläge. Seit 2005 ist er Mitglied im NL RTV. In der Grenzregion lebt er als Mitglied des Rassetaubenvereins Zielona Gora die deutsch-polnische Freundschaft aus. Dietmar arbeitet in seinen Vereinen aktiv mit und belebt unsere Ausstellungen mit seinen eher seltenen Rassen. Er ist uns ein guter Zuchtfreund, stets freundlich und immer gutgelaunt. Seine Lebensgefährtin Elfi ist ihm eine wichtige Stütze, die viel Verständnis für sein Hobby hat und ihn oft zu den Veranstaltungen begleitet. Wir danken dem Jubilar für seine Mitarbeit und wünschen ihm noch viel Gesundheit mit viel Freude an der Rassetaubenzucht im beginnenden „Unruhestand“.

Deine Zuchtfreunde vom Niederlausitzer Rassetaubenverein